
 

 

 

 

 

第４１回吉川夏まつり もり上げ隊（たい）！！ 
 

 ８月３日（土）に第４１回吉川夏まつりが開催され，オープニングで本校の５・６年生

が「祝い太鼓」の演奏を披露しました。 

本番前の子ども達はいささか緊張気味。 「どんな？ いけそう？」と声をかけると「な

んかドキドキします。」「（緊張して）のどがカラカラです。早く終わらせて何か飲みたいで

す。」等々，ちょっぴり弱気な返事が返ってきました。 

しかし，吉川の子ども達は本番に強い！（？） 演奏時にはそんな素振りもなく，堂々と

演奏する姿を見せてくれました。また，子ども達の元気な太鼓の演奏で，夏まつり会場も

大いにもり上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野菜作りや総合的な学習の時間・遠足等，学校生活のいろいろ

な場面で地域の皆様にお世話になっている吉川の子ども達。今回

の太鼓の演奏で，少しは恩返しができたのではないかなと感じて

います。 

これからも子ども達のがんばる姿を発信していくことで，「地

域に貢献する（できる）子ども」を育てていきたいと思います。 

 

夏休み後半に突入 
 

始まる前は「長いなぁ」と思っていた夏休みも今日でちょうど折り返し，残りあと１９

日となりました。夏まつりの日に学校に来ていた子ども達（の一部）と「黒さ比べ」をし

ましたが，まだ私に勝てる子はいませんでした(^^) 

吉 川 の 風 

東広島市立吉川小学校 

令和６年８月７日 

№９  校長 沖 秀治 



まあ，私からの宿題はさておき，各担任から出されている宿題の進捗状況はいかがでし

ょうか。また，本年度から新たに始めた「端末を使って課題配信，回

答」する宿題の取組状況はどうでしょう。端末を使う上で何か困った

こと等ありましたら，遠慮なく学校までお問い合わせください。 

 夏休み終了間近に焦ることのないよう，計画的に進められるといい

ですね。（と言いつつ，うちの子はなかなか進まなくて親が苦労してい

ます(^^; ） 

 

 

板城小学校の校内研修に行ってきました 
 

一昨日，板城小学校からの依頼を受け，同校の校内研修（先生たちの勉強会）に本校教

諭２名（６年生担任 田中教諭，５年生担任 樋上教諭）と参加してきました。 

最初に，私から今後の ICT 活用の方向性等について話をした後，本校教諭が，吉川小学

校では一人一台端末を使ってどんな授業をしているのか発表させていただきました。 

その後，夏休み明けの授業で，一人一台端末をどのように使うか具体的に考える演習を

行いました。演習では，本校教諭が講師になり，板城小学校の先生方の思いを聞きながら，

教材づくりのお手伝いをしたり，アドバイスをしたりしました。講師として活躍している

２人の姿を，校長として頼もしく，そしてうれしく思いました。 

 

「授業において一人一台端末をどう効果的に使うか」 

 

これは，日本全国の学校の大きな課題です。個のペースや能力に合わせてドリルパーク

を使って学習をするのも，使い方の一つとして効果的だと思います。しかし，それだけで

なく，教科書に掲載されている二次元コードや各種アプリを効果的に使って，子ども達の

力をさらに伸ばしていけるよう，本校でも取組をさらに進めていきたいと思います。 

 

 

 

【演習で講師を務める樋上教諭と田中教諭】 


